Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Référence 6368
Prix 575000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans un immeuble des années 30 avec ascenseur, cet appartement de trois
pieces est niché dans le quartier prisé de la place Léon deubel, rue le marois. Il se
compose d'une entré accueillante, d'un salon doté de bow windows offrant une
belle luminosité, d'une salle a manger pouvant également faire office de deuxieme
chambre, d'une chambre principale, d'une cuisine indépendante dinatoire, d'une
salle d'eau et d'un wc séparé. I'appartement se distingue par son parquet d'origine
datant des années 30 et une belle hauteur sous plafond, ajoutant une touche de

charme et d'authenticité. Une cave ...

Located in a 1930s building with an elevator, this three-room apartment is nestled
in the sought-after neighborhood of place Léon deubel, rue le marois. It comprises
an inviting entrance, a living room with bow windows providing beautiful brightness,
a dining room that can also serve as a second bedroom, a main bedroom, an
independent eat-in kitchen, a bathroom, and a separate toilet. The apartment
stands out with its original 1930s parquet flooring and high ceilings, adding a touch
of charm and authenticity. A cellar completes this property. The presence of a

caretaker ensures the security ...

AGENCE IMMOBILIERE VIZCAYA
4, quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence
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